

Niños del Proyecto Color Miel riden homenaje a Fidel

Image not found or type unknown



Ofrecen homenaje a Fidel niños del Proyecto Color Miel Foto: Tomada de Facebook

La Habana, 30 ago (RHC) Hasta los predios virtuales de la Casa del Alba Cultural han trasladado sus obras de artes plásticas los niños del Proyecto Socio Cultural Comunitario Color Miel, creado hace diez años en el municipio villaclareño de Caibarién por la artista y promotora cultural Crisel Lo Cartaya.

Yo soy Fidel es el título de la exposición virtual colectiva que desde este viernes puede ser visitada en las páginas oficiales de esa institución en Facebook y Twitter, así como en su canal de YouTube.

Pinturas hechas por los infantes del Proyecto en los días de duelo popular que siguieron al fallecimiento del Comandante en Jefe forman parte de esta muestra, integrada básicamente por retratos del líder realizados en acrílico sobre lienzo, técnica que en aquel momento resultó novedosa para los pequeños artistas. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/268484-ninos-del-proyecto-color-miel-riden-homenaje-a-fidel>



Radio Habana Cuba